

# Joint Statement Following the 2023 U.S.-Argentina High-Level Labor Dialogue

The United States and the Republic of Argentina convened a High-Level Labor Dialogue on May 9-10, 2023, in Buenos Aires, to reaffirm their strong commitment to labor cooperation and share experiences related to labor and employment priorities. The Dialogue, which was led by Argentina's Minister of Labor, Employment and Social Security, Raquel Kismer de Olmos, U.S. Department of Labor Deputy Undersecretary for International Affairs, Thea M. Lee, and U.S. Department of State Special Representative for International Labor Affairs, Kelly Fay Rodríguez, took place as Argentina and the United States celebrate 200 years of diplomatic relations and friendship.

The delegations discussed opportunities to deepen collaboration to promote workers' rights, strengthen the capacity of democratic unions to organize and represent workers, and facilitate conditions for unions to be active participants in a vibrant civil society. They also highlighted the importance of joint leadership to promote decent work and empower workers around the world – including as founding partners of the Multilateral Partnership for Organizing, Worker Empowerment, and Rights (M-POWER). The delegations also reaffirmed their commitment to continue making progress in the eradication of child labor, forced labor, and human trafficking, as well as combatting discrimination and increasing diversity and inclusion in the labor force.

## Traducción NO oficial

### Declaración Conjunta Tras el Diálogo Laboral de Alto Nivel entre EE. UU. y Argentina de 2023

*Los Estados Unidos y la República Argentina convocaron a un Diálogo Laboral de Alto Nivel los días 9 y 10 de mayo de 2023 en Buenos Aires, para reafirmar su fuerte compromiso con la cooperación laboral y compartir experiencias relacionadas con las prioridades en el mundo del trabajo y del empleo. El Diálogo, que estuvo encabezado por la Ministra de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Argentina, Raquel Kismer de Olmos, la Subsecretaria Adjunta para Asuntos Internacionales del Departamento de Trabajo de los Estados Unidos, Thea M. Lee, y la Representante Especial del Departamento de Estado de los Estados Unidos para Asuntos Laborales Internacionales, Kelly Fay Rodríguez, y se llevó a cabo mientras Argentina y Estados Unidos conmemoran 200 años de relaciones diplomáticas y amistad.*

*Las delegaciones discutieron oportunidades para profundizar la colaboración para promover los derechos de los trabajadores, fortalecer la capacidad de los sindicatos democráticos para organizar y representar a los trabajadores y facilitar las condiciones para que los sindicatos sean participantes activos en una sociedad civil vibrante. También destacaron la importancia del liderazgo conjunto para promover el trabajo digno y empoderar a los trabajadores de todo el mundo, incluso como socios fundadores de la Asociación multilateral para la organización, el empoderamiento de los trabajadores y los derechos (M-POWER). Las delegaciones también reafirmaron su compromiso de continuar avanzando en la erradicación del trabajo infantil, el trabajo forzoso y la trata de personas, así como combatir la discriminación y aumentar la diversidad e inclusión en la fuerza laboral.*